

Mitgliederversammlung des Städte-Partnerschaftskreises Unterhaching

# Neue Jugendvertretung

Zur Mitgliederversammlung hatte der Städte-Partnerschaftskreis Unterhaching in den Sitzungssaal des Rathauses in Unterhaching eingeladen. Der Vorsitzende Thomas Jaeger konnte 47 stimmberechtigte Mitglieder begrüßen und berichtete über die Aktivitäten im letzten Jahr.

Insgesamt besuchten 279 Unterhachinger die Partnergemeinden Le Vésinet, Bischofshofen, Witney und Zywiec. Im Gegenzug konnten 306 Gäste aus diesen Partnergemeinden in Unterhaching begrüßt werden. Bei diesen Begegnungen wurden auch folgende Jubiläen gefeiert: 25 Jahre Partnerschaft zwischen Witney und Unterhaching und 20 Jahre Partnerschaft zwischen Unterhaching und Zywiec. Vollständigkeithalber sollten die Schüleraustausche mit Le Vésinet, Witney und Zywiec nicht unerwähnt bleiben. Aus Bischofshofen hatte Unterhaching Besuch von zwei Hauptschulklassen, es gab einen kommunalen Informationsaus-



**Die neue Jugendvertreterin Katharina Nottmeyer. Foto: oh**

tausch zwischen Unterhaching und Zywiec. Praktikanten aus Le Vésinet und Zywiec konnten für vier Wochen in Unterhaching arbeiten. Außerdem fanden elf Boule-Trainingsabende statt. Wenn man davon ausgeht, dass Reisende beziehungsweise Gäste jeweils von der gleichen Anzahl Gastgeber

betreut werden, dann waren circa 1200 Personen bei diesen partnerschaftlichen Aktivitäten beteiligt. Anschließend präsentierten die jeweiligen Ansprechpartner ihre Planungen für dieses Jahr. Turnusgemäß wurde der Vorstand des Städte-Partnerschaftskreises Unterhaching neu gewählt. Bürgermeister Wolfgang Panzer stellte sich als Wahlvorstand zur Verfügung. Bestätigt wurden der erste Vorsitzende Thomas Jaeger, der stellvertretende Vorsitzende Reinhard Wiesner und die Schriftführerin Ulrike Ganter. Neu gewählt wurden zum Schatzmeister Peter Wöstenbrink und zur Jugendvertreterin Katharina Nottmeyer. Alle Ansprechpartner – für Le Vésinet Astrid Probst, für Bischofshofen Thomas Portenlänger, für Witney Bernard Maidment und für Zywiec Krzysztof Natolski – sowie der Kassenprüfer Franz Grund wurden in ihrem Amt per Akklamation bestätigt. Letztendlich dankte der Vorsitzende der Vorstandschaft, den Mitgliedern, dem Bürgermeister und den Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung für ihre Hilfe und gute Zusammenarbeit.